

Posición firme y patriótica

Posición firme y patriótica

Los representantes de la ideología "neoliberal", anti-Estado, anti-partidos políticos y anti-autonomía de las instituciones públicas, han tenido un cénclave donde decidieron atacar nuestra posición firme, en política y nacional respecto de la defensa de los intereses del país y de su sociedad a la que no necesitamos apellidarla de "civil".

Y el ataque esperado contra EXPRESO obedece a la reacción de las ONG ante nuestra tercera campaña contra aquellas por constituir un grupo elitista de órganos ajenos al Estado, cargados de personalismos politizados y financiados con dinero blanqueado de fundaciones anónimas internacionales con el que pretenden copar nuestro Estado. Por un lado el zar de las ONG "y" "y" de la Comisión Andina de Juristas" escribió un libelo en un medio de comunicación al cual ya dimos respuesta; a continuación la Coordinadora Nacional de Derechos Humanos publicó un aviso pagado en otro diario; y finalmente un amanuense de las ONG "admirador de Abimael Guzmán y cuya esposa trabaja en el Inpe" nos ataca en entrevista publicada en ese mismo diario.

No sorprenden los adjetivos de quienes están coludidos hace años con un izquierdismo radical desde el cual pretendieron destruir al país. Y además vivir mientras pudieran del Estado usando métodos taimados de injerencia en la Administración Pública. Eso sí, rechazamos sus etiquetas porque este diario es imparcial y democrático. Aquí se expresan todas las voces. Nada nos liga con gobierno alguno. Somos independientes. Rescatamos la bandera que tradicionalmente tuvo EXPRESO de defensa de los intereses nacionales. Nueva gente volteó la página de un aciago y felizmente breve episodio por el que pasó injustamente este medio, generado por delincuentes que no entendieron el significado de su fructífera historia este año se cumplen 45 años en el periodismo peruano. Nuestro trabajo es transparente y ético. Y con esa autoridad moral informamos, investigamos y ejercemos el legítimo derecho a formar opinión.

Nos toca entonces el deber y la obligación moral de desvestir a aquellos lobos vestidos de ovejas que no tuvieron el valor de empujar las armas y acompañar a sus pares ideológicos en la lucha de clases que antes ellos pregonaron. Porque prefirieron jugar de otra forma contra el Perú. De una manera hipócrita y artera que les permitiera enriquecerse, por un lado, con dineros blanqueados del exterior; y, del otro, con recursos de todos los peruanos que pagan costosas planillas doradas de un puñado de privilegiados que ocupan puestos inventados por las ONG en la administración pública, como un tal Ciurlizza y su consorte. Ambos vividores de la mamadera estatal.

Los defensores de las ONG tiran la piedra y esconden la mano. Pero socavan los cimientos de la República y del Estado peruano mediante su sistemática construcción de aquel armazón ideológico proclive a los subversivos a través del cual, entre otras cosas, consiguieron y siguen haciéndolo que nuestro Estado libere a centenares sino miles de genocidas quienes hoy caminan libres gracias a las ONG.

Empero gracias a EXPRESO ahora el público puede enterarse de las intenciones torcidas de quienes están detrás de aquellas ONGs que gracias a su poder y a dineros desconocidos pretenden suplantar a la Administración Pública, a los partidos políticos, a la Defensoría del Pueblo, al Ministerio Público y al Poder Judicial. Con ese poder nos enfrentamos, poder que ya logra controlar a algunos medios de comunicación desde donde nos atacan.

Ladran Sancho...

Expreso

26 de enero del 2006